

Ressort: Reisen

Bahn erhöht Preise im Regionalverkehr und in der ersten Klasse

Berlin, 29.09.2014, 16:37 Uhr

GDN - Die Deutsche Bahn will zum Jahresende die Preise im Regionalverkehr und in der ersten Klasse erhöhen: So sollen Normalpreise sowie die Preise für Aktionsangebote wie die Länder-Tickets oder das Schönes-Wochenende-Ticket um durchschnittlich 1,9 Prozent steigen, teilte die Bahn am Montag mit. Im Fernverkehr sollen nur die Preise für Fahrkarten erster Klasse erhöht werden: Diese sollen um durchschnittlich 2,9 Prozent teurer werden.

Die Preise in der zweiten Klasse bleiben dagegen im Fernverkehr unverändert. "Obwohl wir durch eine steigende EEG-Umlage deutliche Mehrausgaben haben, verzichten wir bewusst darauf, diese Belastungen an die Kunden weiterzugeben", sagte Ulrich Homburg, Vorstand Personenverkehr der Bahn. "Es geht darum, gerade in Zeiten harter Konkurrenz durch andere Verkehrsträger unseren Fahrgästen entgegenzukommen und sie an uns zu binden." Die Änderungen gelten ab dem 14. Dezember.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-41949/bahn-erhoeht-preise-im-regionalverkehr-und-in-der-ersten-klasse.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com